

Los porcentajes obtenidos por las listas que se presentaron en Ciudad Real, Puertollano, Alcázar y Tomelloso evidencian la clara división del partido en la provincia. Un cincuenta y siete por ciento para los *barredistas* frente a un cuarenta y tres para los *ureñistas* son cifras, según los derrotados en estas cuatro asambleas, muy importantes para ser tenidas en cuenta por el secretario general a la hora de afrontar el próximo Congreso Provincial, sobre todo, apuntan fuentes del sector *ureñista*, si se considera que su porcentaje sube claramente al sumarle el número de delegados obtenidos en otros muchos pueblos de la provincia donde solo se ha presentado una única lista.

El más nítido en sus declaraciones tras las Asambleas Locales ha sido el actual secretario de organización de la Ejecutiva Provincial, **José María Ortega**, quien asegura que actualmente los apoyos a **José María Barreda** y a **Francisco Ureña** están a un cincuenta por ciento, por lo que la próxima Ejecutiva deberá estar integrada por un cincuenta por ciento de representantes de cada sector.

●●● LOCURA

Con estas cifras en la mano, otros seguidores de **Francisco Ureña** las sitúan incluso muy por encima, este sector del partido considera que sería una locura por parte de cualquiera ir a un Congreso con clara vocación de lucha, pues el ganador, tanto si es un sector como el otro, lo sería por una pírrica ventaja. También se destaca por algunos cualificados representantes del sector *ureñista* que actualmente al que menos le interesa que el congreso de los socialistas ciudadrealeños se cierre en falso es al presidente de la Junta de Comunidades, **José Bono**, al ser precisamente esta provincia la llave para conseguir la victoria en las próximas elecciones autonómicas en Castilla la Mancha. Así las cosas tanto **José María Barreda** como **Francisco**



M. A. SANCHEZ

Nicolás Clavero fue superado por Angel López en la Asamblea Local del PSOE de Ciudad Real

Ureña continúan manteniendo que llegarán unidos a la cita congresual del próximo mes de abril, aunque siga habiendo personas, tanto en un lado como en otro que observarían de buen grado el enfrentamiento directo entre ambos líderes.

De las cuatro Asambleas en las que se presentaron dos listas las situaciones más tensas y las reacciones más airadas se produjeron en Puertollano donde el actual alcalde **Manuel Juliá** ha quedado en una situación muy delicada al comprobar que tiene en frente a un buen número de concejales y algunos de sus cargos de confianza. De la situación de Puertollano informamos con más detalle en recuadro adjunto.

La mayor sorpresa del fin de semana se produjo en Alcázar de San Juan. **José María Ortega** no pudo revalidar su triunfo de unas semanas antes, al conseguir la candidatura encabezada por **Anastasio López** el triunfo con un 57% de los votos frente al 43% de la lista encabezada por **Miguel Angel Martínez** y auspiciada por el secretario general de la Agru-

pación Local. Seis de los ocho delegados fueron por tanto para el alcalde de Alcázar, a quién **Ortega** acusó de haber ejercido fuertes presiones sobre algunos militantes para que le dieran su voto, algo que negó rotundamente **Anastasio López**.

Lo cierto es que tanto en Alcázar como en Ciudad Real y Tomelloso la participación en las Asambleas fue extraordinariamente superior a la que habitualmente viene siendo normal, lo que deja claro que los contendientes se han movido mucho más que en anteriores ocasiones. En Alcázar **Ortega** consiguió prácticamente los mismos votos que en la anterior Asamblea le dieron su triunfo frente a **Anastasio López**, quién en esta última sorprendentemente consiguió doblar el número de adhesiones.

●●● 250 MILITANTES

En Ciudad Real ocurrió lo mismo. Casi doscientos cincuenta militantes acudieron a la Asamblea celebrada el viernes 11 de marzo. Al igual que en las otras poblaciones mencionadas

el consenso no fue posible. **Nicolás Clavero** encabezó una candidatura cuajada de concejales que consiguió casi cien votos, el doble de los que obtuvo la candidatura auspiciada por **Emilio Villarino** en la elección de los delegados a los Congresos Federal y Regional. Sin embargo la candidatura oficialista que a última hora encabezó el actual secretario general de la Agrupación Local de Ciudad Real, **Angel López**, ante la sorpresa que supuso el que no fuera de número uno **Rafael López Martín de la Vega**, consiguió alrededor de 130 votos. El porcentaje de apoyos estuvo pues muy parejo, a pesar de que las diferencias fueron mucho más ostensibles en el número de delegados, dadas las características del sistema de representación que hasta ahora venía utilizando internamente el PSOE. Nueve para lista oficial y tres para la encabezada por **Nicolás Clavero**.

Una de las cosas que más sorprendieron de la candidatura encabezada por **Angel López** fue la inclusión en puestos correlativos del delegado de In-